



Masacre en vivienda deja al menos cuatro muertos

Esta madrugada, cuatro hombres desconocidos hasta esta mañana, murieron en el interior de una vivienda, luego de que fueron atacados por dos hombres y una mujer que iban fuertemente armados. La nueva masacre se registró en una casa del fraccionamiento Cerrada Santa Isabel, al sur oriente de la ciudad, donde se registraba un convivio.

https://www.elheraldodejuarez.com.mx/policiaca/masacre-en-vivienda-deja-al-menos-cuatro-muertos-10521576.html